

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	PRÉSIDENCE	Date	26 septembre 2025
Numéro	25.395	Heure	11h14

Auteur-e(-s) : Groupes socialiste et VertPOP

Titre : Quid de la protection des citoyen-ne-s neuchâtelois-e-s ayant embarqué sur le convoi humanitaire vers Gaza (flottille Global Sumud) ?

Contenu :

Alors que le Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) a annoncé ne pas vouloir soutenir diplomatiquement les citoyen-ne-s suisses engagé-e-s dans le convoi humanitaire « Flottille Global Sumud » en route pour Gaza, le Conseil d'État peut-il nous indiquer :

- Le nombre de Neuchâtelois-e-s engagé-e-s ?
- S'il est en contact avec elles et eux d'une quelconque manière ?
- S'il compte demander au Conseil fédéral, et particulièrement au DFAE, d'appliquer sa protection diplomatique et consulaire pour les citoyen-ne-s suisses concerné-e-s ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Cloé Dutoit

Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :
Julien Gressot	Romain Dubois	Antoine de Montmollin
Maxime Auchlin	Mauro Moruzzi	